

婦人相談員増やして

自治労横浜など

夫の暴力や女性被害に対策要望

夫や恋人からの暴力(Dメスティック・バイオレンス)を受けた被害者の支援の充実が叫ばれる中、自治労横浜も民間相談解決に時間がかかるケースが多く、緊急の対応が必要な場合もある。相談員が加害者に当たる夫から「女房をいじにやった」と詰め寄られることもあるという。横浜市の婦人相談員は全部で十人。中区と神奈川区を除く十六区では、一人の相談員が二つの区を兼務している。

市福祉局保護課の須田幸隆課長は「婦人相談員の重きが増していくとの認識はある。すぐに増員するのは難しいと思うが、組織を拡げてバックアップしていかたい」としている。

機関などが横浜市に婦人相談員の増員などを求める要望書を出した。市福祉局保護課によると、婦人相談員は各区役所事務所に寄せられた相談二百九十一件あった。問題

にある福祉事務所に勤め、区内の女性からのさまざま

の総数は、延べ二千二百六

十件。このうちDVA被害者

を含め、施設への一時的な避難を求めてきたケースが

一九九一年度に、計十八の福

祉事務所に寄せられた相談

二百九十一件あった。問題

に相談を受け付けている。

昨年度中に、計十八の福

祉事務所に寄せられた相談

二百九十一件あった。問題

に相談を受け付けている。
九月から十月にかけて実施された欧州の女性への暴力防止法への取り組み調査の結果が報告された。

イギリスでは女性の居住権が保護されており、暴力をふるった夫を家から排除し暴力と性別が住む規則が定められた。ローデンハイムのセクシアル・ハラメント(性的嫌がらせ)の取り組みが進んでいたが、ローデンハイムの法活性化委員会が開催され、法活性化委員会が開催された。

横浜市内では十八区を十人が参加した。

子供虐待の問題について、横浜市中区・かながわ労働プラザで開催された「女性への暴力」根絶に向けたシンポジウムが開催された。

横浜市中区・かながわ労働プラザで開催された「女性への暴力」根絶に向けたシンポジウムが開催された。

横浜市